

Résolution présentée par la délégation de la Slovénie

Thème	Agenda 2030 pour le développement durable
Concerne	La création d'un Comité régulateur basé sur le programme Filtrage-Décision-Protection
L'Assemblée Générale,	
Constatant	l'augmentation des temps d'écran et des cas d'addiction aux appareils électroniques, puisqu'en moyenne les usagers de ces engins y passent quotidiennement 6h43,
Attristée	par la dégradation de la santé mentale causée par les réseaux sociaux chez les jeunes et les autres catégories de la population, illustrée par l'augmentation constante des cas de troubles du comportement alimentaire, des nombres de suicides, et de harcèlement,
Inquiète	d'une potentielle aggravation de ces cas et d'une augmentation des données susmentionnées si rien ne change,
Condamnant	les comportements non éthiques sur les médias sociaux trop peu pris au sérieux par certains utilisateurs, plateformes et gouvernements à la législation légère,
Scandalisée	par la malveillance des multinationales américaines et chinoises que sont Meta, Google, Amazon et Tik Tok qui profitent de la vulnérabilité de leurs utilisateurs pour leur voler leurs données personnelles,
Éberluée	par la facilité avec laquelle des applications peuvent être mises sur le marché,
Consternée	par la cupidité de nombreuses entreprises, dont Temu, noyant les utilisateurs des plateformes numériques de campagnes publicitaires parfois mensongères, et les encourageant à surconsommer toujours plus dans un monde où les ressources manquent, entre autres en collaborant avec des influenceurs,
Félicitant	l'UNESCO, l'OMS, l'UE et toutes les autres organisations gouvernementales et non-gouvernementales pour leurs campagnes de sensibilisation et de légifération prévenant des dangers de ces réseaux,
Atterrée	par l'inaction et les actions contre-productives de certains États tels que la Russie menaçant la démocratie mondiale en utilisant ces plateformes pour manipuler l'électorat et les médias, dans le cadre d'élections ou de conflits géopolitiques,
Décide	de créer un Comité de régulation FDP (Filtrage-Décision-Protection) afin de faire des réseaux sociaux un environnement plus sain, pour des questions de santé publique;
	<ul style="list-style-type: none">- que ce Comité soit composé d'experts de tous horizons techniques et socio-économiques de manière juste et respectueuse des différentes idéologies et qu'il rédige une charte avec tous les éléments nécessaires à une bonne régulation ;- que ce groupe ait pour responsabilité de contrôler, sanctionner, corriger et réguler les plateformes sociales et de décréter de leur légalité ou de leur illégalité ainsi que de bannir toute application allant à l'encontre de la charte.